

## Dandim 0829/Bangkalan Hadiri Pelepasan CJH Asal Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.JENDELAINDONESIA.COM

May 23, 2023 - 16:16



*Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mendampingi Plt. Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM mengibarkan bendera start pemberangkatan bus Jamaah Haji Bangkalan*

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menghadiri pemberangkatan Calon Jamaah Haji oleh Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM. Pelepasan CJH Kabupaten Bangkalan dilepas secara simbolis keberangkatannya pada Selasa (23/05/2023) pagi. Pelepasan pemberangkatan ditandai dengan kumandang adzan dan pengibaran bendera start oleh Pit. Bupati di depan Masjid Agung Bangkalan, Jalan Sultan Abdul Kadirun , Bangkalan.



*Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama Plt. Bupati Bangkalan dan Forkopimda Bangkalan*

Hadir dalam pelepasan CJH Kabupaten Bangkalan antara lain, Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM. Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Anggota DPRD Provinsi Jawa Timur dari Fraksi Partai Nasdem, KH. Nasih Aschal, Sekda Kabupaten Bangkalan, Ir. Moh Taufan Zairinsyah, MM. Ketua PA Bangkalan, Drs. Khaeruddin, M.H. Kepala Kemenag Bangkalan, Drs. Ahmad Sururi. MPd, Asisten I Pemerintahan Bangkalan, Drs. Ismed Efendi. Ketua PCNU/ketua MUI Bangkalan, KH. Makki Nasir, M. Pdi. Serta hadir pula, Ketua PD. Muhammadiyah Bangkalan, KH. Suhadi, SThl.

Dalam laporannya, Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Bangkalan, Drs. H. Akhmad Sururi, Mpd menyampaikan bahwa pemberangkatan calon jemaah haji Bangkalan akan dibagi menjadi 3 Kloter.

"Kloter 1, 2 dan 3 akan diberangkatkan pada hari ini. Untuk kloter pertama yang berjumlah 445 jemaah haji, untuk kloter 2 berjumlah 144 Jemaah Haji dan kloter 3 sebanyak 34 jemaah haji. Calon jemaah haji akan diberangkatkan ke Asrama Haji, Surabaya untuk selanjutnya diberangkatkan ketanah suci melalui bandara Juanda Surabaya." jelasnya.

Dalam sambutannya, Plt. Bupati menyampaikan rasa terima kasih kepada segenap panitia keberangkatan haji Bangkalan terutama Kemenag dan KBIH yang telah membantu para jemaah Bangkalan serta mengupayakan jemaah haji Bangkalan bisa berangkat mengawali menjadi kloter pertama.

"Kami berharap para jemaah haji bisa menjaga kesehatan sehingga bisa menjalankan rangkaian ibadah haji dengan lancar. Selain itu kami juga menghimbau agar para jemaah haji bisa mengikuti aturan dan menjaga nama

baik negara dan daerah selama menunaikan ibadah haji. Selamat menunaikan ibadah haji dan semoga menjadi haji yang mabrur," Pungkasnya.

Sementara itu, usai menghadiri pelepasan CJH Kabupaten Bangkalan, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mengutarakan, "Hari ini kita memberangkatkan Jamaah Haji Kabupaten Bangkalan ke Tanah Suci, ini merupakan rombongan kloter pertama, mudah-mudahan penyelenggaraannya lancar, seperti kita ketahui, di Mekah cuacanya sedang tidak baik. Semoga Jamaah Haji asal Bangkalan diberikan kesehatan dan kelancaran dalam beribadah." Titur Dandim.

"Kemudian dari segi penyelenggaraannya, panitia yang telah bekerja keras menyelenggarakan bisa lebih fokus walaupun ditengah keterbatasan daerah yang baru saja selesai melaksanakan pilkades, namun tidak mengurangi semangat panitia dan para Jamaah untuk melaksanakan ibadah di tanah suci, Mekah." Pungkasnya.

Seperti diketahui, Calon Jamaah Haji Kabupaten Bangkalan dibagi menjadi 3 kloter pemberangkatan, Kloter 1 menggunakan 10 bus, 445 jamaah diberangkatkan pukul 07.00 wib., Kloter 2 menggunakan 3 bus, dengan jumlah 144 jamaah yang diberangkatkan pukul 09.00 wib dan Kloter 3 menggunakan 1 bus, sebanyak 34 jamaah yang diberangkatkan pukul 11.00 wib.